



## Formulir pelaporan tuduhan dan masalah pengamanan

WageIndicator berkomitmen untuk melindungi setiap orang yang didukung atau dibantu oleh pekerjaan yang kami lakukan, danai, dan kami advokasi. Termasuk semua penerima layanan kami, anggota dewan pengawas, direktur, staf internasional, karyawan WageIndicator (penuh waktu atau paruh waktu) yang bekerja di seluruh dunia, pekerja magang, konsultan, dan individu yang dikontrak selama proyek tertentu.

Formulir ini dapat digunakan untuk melaporkan setiap insiden atau masalah pengamanan yang berkaitan dengan staf WageIndicator, anggota dewan pengawas, direktur, pekerja magang, konsultan, dan individu yang dikontrak.

WageIndicator memiliki kewajiban untuk memperhatikan semua orang yang bekerja untuk perusahaan. Dibutuhkan pendekatan yang berpusat pada penyintas kepada para pengadu. Sepanjang, dipandu dalam pemberian respons melalui basis kebijakan dan prosedur yang disepakati dan melalui akuntabilitasnya kepada badan pengawas perusahaan.

Kami memahami bahwa berbicara dan menulis tentang insiden bisa menjadi proses yang sulit dan emosional. Kami menghargai waktu dan energi yang Anda berikan untuk laporan ini.

Formulir ini tidak akan dibagikan di luar WageIndicator. Kami akan selalu berusaha untuk meminta persetujuan sebelum bertindak, kecuali jika hal tersebut menggambarkan situasi di mana Anda atau orang lain berada dalam risiko bahaya. Dalam keadaan tersebut, kami mungkin merasa wajib memberi tahu orang lain, termasuk otoritas terkait. Kami akan selalu memberi tahu Anda tentang tindakan yang diambil.

Kami memahami bahwa Anda mungkin ingin mengirimkan laporan ini secara anonim. Namun, di beberapa kasus, laporan anonim dapat membatasi kemampuan kami dalam menyelidiki lebih lanjut. Jika Anda ingin mengungkapkan nama secara rahasia, kami akan melakukan segala upaya untuk menjaga kerahasiaan ini. Harap kembalikan formulir ini ke email rahasia kami: [rupakorde@wageindicator.org](mailto:rupakorde@wageindicator.org)

### 1. Detail pelapor

Tanggal dan waktu.	
Nama Anda. *	
Lokasi Anda.	

Detail kontak Anda. Email dan nomor telepon.	
---	--

\* Jika Anda lebih memilih untuk tetap anonim, biarkan kotak ini kosong.

## 2. Jenis Insiden

Masalah pengamanan tentang anak	
Masalah pengamanan tentang orang dewasa	
Eksplorasi Seksual	
Perundungan/Pelecehan Seksual	

## 3. Detail tuduhan/masalah

Nama individu yang terlibat.	
Tanggal/waktu kejadian.	
Lokasi kejadian.	
Ringkasan kejadian. Mohon nyatakan dalam beberapa kata apa yang termasuk dalam insiden/masalah tersebut.	
Detail kejadian. (Mohon sertakan fakta, bukan opini)	
Apakah ada saksi [lainnya]? * Jika ya, dan saksi tidak masalah dihubungi oleh WageIndicator, mohon berikan detail kontakannya.	
Apakah ada faktor lain yang Anda ingin kami pertimbangkan?	

\*Kami mengajukan pertanyaan ini karena keterangan saksi dapat membantu penyelidikan lebih lanjut, namun tidak wajib ada.

## 4. Tindakan segera

Mohon berikan detail tindakan yang telah diambil hingga saat ini.	
Apakah insiden tersebut telah dilaporkan ke lembaga eksternal? Mohon berikan detail nama lembaga, narahubung, email, nomor telepon.	

**5. Langkah lanjutan yang ingin diambil**

Apa yang Anda ingin terjadi selanjutnya sehubungan dengan laporan ini?	
Bagaimana Anda ingin <i>Safeguarding Lead</i> yang Ditunjuk menghubungi Anda tentang laporan ini?  Mohon cantumkan email dan nomor telepon Anda.	

Jika Anda ingin berkomunikasi dengan *safeguarding lead* secara rahasia, anda dapat menghubungi rupakorde di [wageindicator dot org](mailto:wageindicator@rupakorde.org). Terima kasih banyak atas waktu yang Anda luangkan untuk menyelesaikan laporan ini.